

SoPasti.Com - Memasuki Tahun Ajaran Baru, merupakan awal tahun pembelajaran yang sebahagian orang sungguh sangat menantikannya. Tahun ganti jenjang, ganti kelas, serta tahun baru masuk sekolah, yang sungguh memerlukan persiapan. Hari pertama anak masuk sekolah adalah momen berharga yang sebagian dari anak-anak akan menjalani momen ini dengan lancar, tanpa halangan dan berjalan baik-baik saja.

Persiapan-persiapan itu berupa, persiapan administrasi, persiapan kelengkapan sekolah, serta persiapan buku-buku sekolah. Persiapan ini tentunya mutlak diperlukan, agar sekolah menjadi bagian yang nyaman untuk anak-anak kita.

Inilah yang perlu dipersiapkan Saat Memasuki Tahun Ajaran Baru

Saat usia anak sudah cukup untuk memasuki usia pendidikan, sudah saatnya orangtua mengirim mereka ke sekolah untuk mendapatkan pendidikan dan mendapatkan bimbingan agar bakat dan kemampuan si kecil bisa dikembangkan dengan baik.

Persiapan administrasi;

Persiapan ini diperlukan sebagai persiapan administrasi sekolah. Bagi siswa baru, tingkat

Taman Kanak Kanak maupun Sekolah Dasar, administrasi keluarga sangat diperlukan, selain data diri anak yang akan didaftarkan. Administrasi ini berupa, Akte kelahiran anak, Kartu Keluarga, dan Kartu Tanda Pengenal (KTP) orang tua. Selain itu ada pula sebagian sekolah meminta data tinggi dan berat badan anak, serta meminta Kartu Jaring Pengaman Sosial. Persiapkan copyan dari berkas tersebut, atau dapatkan surat edaran dari sekolah yang dituju.

Baca Juga :

Penyebab Anak Suka Jajan

Inilah Cara Memotong Kuku yang Baik

Bagi yang naik jenjang, dari Sekolah Dasar ke Sekolah Menengah Pertama dan atau dari Sekolah Menengah Pertama ke Sekolah Menengah Atas atau Sekolah Kejuruan, selain administrasi yang diatas perlu pula dipersiapkan, Fotocopy izasah atau surat kelulusan dari sekolah asal.

Dapatkan surat edaran, dari sekolah yang akan dituju. Surat edaran itu biasanya memuat administrasi yang akan dipersiapkan, batas daya tampung, batas waktu pendaftaran, waktu dimulai tahun ajaran, serta hal lain menyangkut aturan sekolah.

Buku dan Alat Tulis



Belajar itu butuh yang namanya buku tulis. Penting banget, meski sudah ada teknologi modern, tulis menulis itu nggak boleh ditinggalin. Catat mencatat itu lebih baik daripada asal buka google. Ada penelitian yang menyebutkan kalau mencatat itu bikin lebih memahami dan mengingat apa yang sudah ditulis atau pelajari.

Buku sekolah mutlak dipersiapkan. Buku-buku itu berupa buku tulis, buku menggambar, alat tulis, serta buku pelajaran. Banyaknya buku tulis dapat disesuaikan dengan jumlah mata pelajaran yang akan dipelajari. Biasa untuk SD, sebanyak sepuluh mata pelajaran, SMP dan SMA/K sebanyak dua belas sampai empat belas mata pelajaran.

Persiapan Perlengkapan Sekolah

Pelengkapan sekolah berupa pakaian sekolah (plus topi dan dasi), tas dan sepatu. Untuk Taman Kanak Kanak biasanya pembelian pakaian seragam sekolah di kelola oleh sekolah. Hal ini dikarenakan untuk mencapai seragam yang sama antar anak didik. Jadi yang perlu dipersiapkan hanya tas dan sepatu saja. Untuk siswa naik kelas, baju seragam, tas, dan sepatu perlu dipersiapkan.

Itulah hal yang perlu dipersiapkan Saat Memasuki Tahun Ajaran Baru. Semoga Rajin

Inilah yang perlu dipersiapkan Saat Memasuki Tahun Ajaran Baru